
広島東南ロータリークラブ
週報2020年6月15日（第2769回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 衣笠 准一 幹事 佐々木 誠
6月は「ロータリー親睦活動月間」です

本日の例会

スケジュール 会長時間

幹事報告

次回例会（6月29日）

６月１日例会より
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2019-2020年度 最終例会
会長・理事役員退任挨拶

※夜間例会からお昼の例会へ時間短縮して開催

（プログラムなし）

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢我等の生業｣

来客紹介 (親睦委員会)
会長時間 (衣笠会長)

12:45 幹事報告 (佐々木幹事)
委員会報告

・出席報告 (出席委員会)
・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 点鐘

○次回例会（6/29）について

○例会終了後、第1回クラブアッセンブリー開催

連続100％出席表彰
米川 晃会員 （20年）
脇舛賢治会員 （15年）
菅 富誉樹会員（10年）

米山功労者表彰
第2回米山功労者 胡 定晃会員
第1回米山功労者 大井克元会員

谷井 智会員

ポールハリスフェロー認証
尾立道泰会員（マルチプル）

蔦尾健太郎会員

他クラブ例会変更
（12:00～12:30 各例会場にて受付）

6/16 （火） 広島西南ＲＣ
6/18 （木） 広島西ＲＣ
6/22 （月） 広島中央ＲＣ・広島廿日市ＲＣ
6/23 （火） 広島西南ＲＣ
6/24 （水） 広島陵北ＲＣ
6/25 （木） 広島安佐ＲＣ
6/26 （金） 広島南ＲＣ
6/29 （月） 広島中央ＲＣ（例会時間13:00～13:30）

広島廿日市ＲＣ
6/30 （火） 広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ



6月1日 累計1,410,000円 （本例会 23,000円）

○神辺 眞之： ・沢山のマスクと消毒用アルコールを共済病院に贈って下さってありがとうござい

ました。病院長はじめ皆が大変よろこんでいます。

・４月は妻の誕生日、５月は私の誕生日でした。

・新型コロナの世界的流行でパールハーバーＲＣの２組のご夫婦が私達夫婦の

健康を心配したメールをいただきました。うれしかったです。などなど…（1 0口）
○谷井 智 ： 本年４月から広島弁護士会の副会長を拝命しました。弁護士会の行事等で例会

への出席が難しくなりますが、健康気を付けて１年間頑張ります。 （5口）
○尾立 道泰：お久しぶりです。今日、マルチポールハリスフェローの表彰をされました。

ありがとうございます。 （1口）→とばっちり 蔦尾健太郎会員（1口）
○藤田 洋一： この３カ月に起こったあんな事やこんな事に！！ （3口）
○沖宗 正明： 例会再開をお慶び申し上げます（2口）
○上田 康博： 先週、妻の誕生日に美しい花が届きました。ありがとうございました。 （1口）
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広島東南ロータリークラブSNS公式アカウント開設について
報告者：広報担当 馬場﨑好美

今年度の目標の一つとして、会員増強を意識したSNSの活用がありました。
当クラブとしては、公式SNSの開設を創立60周年記念日である2020年2月1日に行いました。
しかし、2月下旬から悪化したコロナ禍の影響で例会のみならず様々な活動を断念せざるを得
ない状況となってしまい、活発な発信ができませんでしたが、運営や発信内容について改めて
ご報告をさせていただきます。
現在当クラブにはFacebookとInstagramの公式アカウントがあります。
2つのアカウントは連動しており、主に対外的に活動報告を発信していく場として運営していき
ます。目的としては当クラブの存在や活動内容をより多くの人に知っていただく機会を増やし、
会員増強につなげることです。2018-19年度にはホームページをリニューアルしておりますが、
ホームページは興味を抱いた者だけが検索をして訪れる掲示板のような存在で、より多くの情
報を整理し提示することができますが、発信としては弱い側面を持っています。この度開設した
SNSではホームページだけでは弱い“情報発信”を積極的にできる場となればと思っております。
また、それぞれのSNSにはメインユーザーの年齢層に特徴があり（Facebook： 40〜50代／Instagram： 20〜30
代／Twitter： 20〜40代 ※2020年現在）、発信する情報の内容に合わせて記事や文面を書き替えることも効
果的かと考えていますので、開設後の運営の中で必要に応じて対応していけたらと思います。

呉共済病院より御礼状が届きました。
（6/1週報掲載、マスク・消毒液寄贈について）

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます
平素は格別のご高配を賜り 厚く御礼申し上げます
さて 先日は結構なお品を賜り 誠に有難うございました
今般の新型コロナウイルス感染症の感染拡大により 医療物資
の不足が続く中 貴クラブのご芳志にありがたく 謹んで拝受
し 改めて御礼申し上げます
これからも広島県の医療に貢献できるよう 最善の努力をして
まいります
貴クラブのますますのご発展をお祈り申し上げますとともに
今後とも変わらぬご交誼のほど よろしくお願い申し上げます
略儀ながら 書中にて御礼申し上げます

謹白
令和二年六月

国家公務員共済組合連合会
呉共済病院長 寺坂 薫


